


CHUTE D'EAU POUR PISCINE

STARFALL

(
===

POOL WATERFALL

Backlit waterfall

Starfall is a remote controlled 22" backlit laminar waterfall that will lilluminate your pool.

Chute rétroéclairée
La Starfall est une chute d'eau laminaire rétroéclairée controlée par télécommande qui iluminera
votre piscine.

Daisy chained connection with StarGlow
Integrate StarGlow Lights by synchronizing them with your StarFall system.

Connexion en série aux lumiéres StarGlow
Intégrez les lumiéres StarGlow en les synchronisant avec votre systéme Starfall. \ {l | “ ’ ’ ' ~ '
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Adjustable & remote controlled color and intensity
Remotely adjust colors, programs and light intensity with a dlick!

Couleur et intensité réglables par télécommande
Ajustez @ distance les paramétres de couleur, programmes et intensité de la lumire en un clic!

A thought-through design for a harmonious look
The Pipe beauty cover hides all plumbing along the wall so the elegance of your pool is preserved.

Un design bien pensé pour un look harmonieux
Lenjoliveur de tuyau cachera la plomberie le fong du mur afin de préserver ['élégance de votre piscine.

An optimal water inlet
The Starfall's water inlet is provided with a 1-1/2" MBT CARVIN union connection, creating no
restrictions for an optimal flow of the waterfall.

Une entrée d’eau optimale
L'arrivée d'eau du Starfall est munie d'une connexion d’union 1-1/2” MBT CARVIN, créant aucune
restriction pour un écoulement optimal de la chute d'eau.

StarFall integrates to your pool!
Starfall personalized ledge is available in @ match for Gold, Platinum and Diamond pooks.

StarFall s'intégre a votre piscine!
La margelle personnalisée Starfall est disponible pour les piscines Or, Platine et Diamant.
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Starter kit sold separately CARVIN quick connect compatible Included in the StarFall box
Ensemble de départ vendu séparément Compatible avec la connexion rapide CARVIN Inclus dans la boite Starfall

The Star Series combines an intelligent design testifying the expertise of CARVIN® that has forged its reputation over the years to offer a range of backlit water feature products entirely compatible *All pictures shown are for illustration purpose only. Actual product may vary due to product enhancement.
with our Gold, Platinum and Diamond Series poos. Toutes les images présentées sont a titre d'illustration seulement. Le produit réel peut varier en raison de
La Série Star associe un design intelligent tiémoignant du savoir-faire de CARVIN® qui a forgé sa réputation au fil des années pour offrir une gamme de produits d'eau rétroéclairés entiérement — I'amélioration du produit.

compatibles avec nos piscines Séries Or, Platine et Diamant. B10086





